

## **BAB I PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang**

Secara konseptual, Indonesia dilandasi oleh tiga tujuan utama otonomi daerah yang meliputi: tujuan administratif, tujuan politik dan tujuan ekonomi. Salah-satu hal yang ingin diwujudkan melalui tujuan administratif adalah dengan adanya pembagian urusan pemerintahan antara pusat dan daerah, termasuk pada sumber keuangan, serta pembaruan manajemen birokrasi pemerintahan di daerah. Berdasarkan Undang-Undang No. 33 Tahun 2004 yang menjelaskan bahwa otonomi daerah akan berhasil jika didukung oleh kinerja pemerintah daerah dalam mengelola keuangan daerahnya secara tertib, efektif, efisien, ekonomis, serta taat pada peraturan perundang-undangan. Namun dalam membantu kemandirian pemerintah daerah khususnya dalam pengelolaan keuangan, maka pemerintah pusat melakukan transfer dana yang disebut dengan DAU (Dana Alokasi Umum) yang dimaksudkan sebagai usaha pemerintah pusat dalam menutup kesenjangan fiskal dan pemerataan kemampuan fiskal antar daerah. Pengelolaan keuangan daerah yang terwujud dalam Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) memiliki pengaruh besar terhadap kemajuan daerah.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh DAU terhadap belanja modal pada Provinsi Papua. Penelitian terkait sebelumnya menemukan hasil yang berbeda-beda. Misalnya pada penelitian oleh

Herman Yawa dan Treesje Runtu yang menemukan hasil bahwa DAU berpengaruh positif signifikan terhadap belanja modal (tahun 2010-2014), sedangkan penelitian lain oleh Hairiyah, Lewi Malisan, dan Zaki Fakhroni menemukan bahwa DAU berpengaruh negatif signifikan terhadap belanja modal (tahun 2010-2015).

## **B. Rumusan Masalah**

Permasalahan pokok yang akan diteliti adalah:

Bagaimana pengaruh Dana Alokasi Umum terhadap Belanja Modal pada Provinsi Papua dari tahun 2014-2019?

## **C. Tujuan Penelitian**

Sesuai rumusan masalah diatas, maka tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah :

Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Dana Alokasi Umum terhadap Belanja Modal pada Provinsi Papua dari tahun 2014-2019

## **D. Manfaat Penelitian**

Penelitian ini diharapkan mampu memberikan informasi tambahan bagi pembaca mengenai hubungan dan pengaruh Dana Alokasi Umum pada Provinsi Papua. Selain itu, penelitian ini juga diharapkan mampu untuk dijadikan pedoman atau sebagai bahan pertimbangan bagi peneliti lain dalam membuat penelitian dengan lingkup yang sama, serta bagi pengambil atau pembuat kebijakan yang berkaitan dengan penelitian ini.